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      Аннотация

    
        
          Данная работа направлена на изучение деятельности отдела продаж гостиничного предприятия, а также на разработку более эффективной программы лояльности для постоянных и новых гостей отеля.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение типологий программы лояльности в индустрии гостеприимства 2.	Проведения анализа действующей программы лояльности на предприятии АО «Метрополь» 3.	Выявление недостатков действующей программы лояльности 4.	Разработка программ, направленных на поощрение и стимулирование гостей предприятия АО «Метрополь»   Работа была произведена на основе предприятия АО «Метрополь», где была собранная большая часть практического материала, изложенного в данной работе. Был произведен анализ действующей программы лояльности, выявлены ее особенности и недочеты, благодаря которым удалось создать новый вектор развития программы лояльности для предприятия АО «Метрополь».  В результате данной работы была предложена новая программа лояльности для предприятия АО «Метрополь», которая в значительной степени будет отличать его от предприятий конкурентов. А также были описаны способы внедрения данной программы лояльности в рамках гостиничного предприятия.
        

        
          This work is aimed at studying the activities of the sales department of the hotel company, as well as developing a more effective loyalty program for regular and new hotel guests. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of typologies of loyalty programs in the hospitality industry 2. Analyzing the current loyalty program at the Metropol JSC enterprise 3. Identification of shortcomings of the current loyalty program 4. Development of programs aimed at encouraging and stimulating guests of the company JSC "Metropol" The work was carried out on the basis of the Metropol JSC enterprise, where most of the practical material presented in this work was collected. An analysis of the current loyalty program was carried out, its features and shortcomings were identified, thanks to which it was possible to create a new vector of development of the loyalty program for the Metropol JSC enterprise. As a result of this work, a new loyalty program was proposed for the Metropol JSC enterprise, which will significantly distinguish it from competitors' enterprises. They also described the ways to implement this loyalty program within the hotel business.
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